

Protokolleintrag vom 02.07.2003

2002/444

**Dringliches Postulat von Rolf Walther (FDP) und Monjek Rosenheim (FDP) vom 30.10.2002:
Gebühren der Stadt Zürich, Bericht**

Der Rat erklärte das Postulat am 2. April 2003 dringlich (vergleiche Protokoll-Nrn. 725/2002 sowie 1484 und 1520/2003).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Finanzdepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird kein Ablehnungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.